
維新小だより維新小だより
〈学校教育目標〉 総社市立維新小学校
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成 令和２年１０月２３日
「元気な子 考える子 やさしい子」 第６４号

２回目の出前授業は５・６年生の音楽でした！
２０日（火）の２校時目に実施。昭和中学校から音楽担当の山下先生が来校され、

音楽室で５・６年生に音楽の指導をしてくださいました。山下先生は、５年生の歌
唱教材「Ｂelieve（ビリーブ）」の歌い方をご自分でピアノ伴奏を付けながら熱心に
指導してくださいました。最初に児童に歌わせ、聴かれた後、「もっと美しい声で歌
おう」の課題を提示。①姿勢②目を開く③笑顔の３つの具体的な留意事項に気を付
けて歌うよう指示されました。途中、部分的に気を付ける箇所なども指摘、繰り返
し練習しました。児童はマスクをしているにも関わらず、３つの事項を意識しなが
ら一生懸命歌っていました。授業の最後に歌った「Ｂelieve（ビリーブ）」は最初の
歌に比べると数段美しい歌声になっていました。

第２回五つ星学園在り方検討委員会を実施
先日１９日の午後、第２回五つ星学園在り方検討委員会が昭和中学校ラーニング

ルームで開催されました。五つ星学園管理職部会の校長・教頭・園長、在り方検討
委員と総社市教育委員会から４名の参加を得て、説明や議論を行いました。
会の主な内容は以下の通りです。
〇五つ星学園の在り方に関する保護者アンケートの集計結果（紙媒体及びＷｅｂ
回答の両方を集計、五つ星学園保護者１４５人中１０８人が回答、回収率は約
７４％）を説明し、傾向を分析したり、質問を受け付けたりしました。
〇地域の皆様にも同じアンケートを実施し、広くご意見を伺うことを確認しまし
た。アンケート実施のために数か所で保護者の方に行った
ような説明会を開くことも確認しました。

〇今後の五つ星学園の在り方について慎重に検討を進めるた
め、五つ星学園ＰＴＡ会長（５校園のＰＴＡ会長さん）の
会を開催することにしました。

※アンケート結果の公開につきましては、地域の皆様のアン
ケート終了後、保護者のアンケート結果と合わせて公開す
る予定です。

バケツ栽培の稲も収穫期を迎えています！
５・６年生がベランダで栽培しているバケツ栽培の稲も、田に植え

た稲に負けず劣らず立派に成長し、今、実りの秋を迎えています。一
株としては少な目ですが、たくさんの穂をつけています。

授業の終末、振り返りの時間が設定されました。各自がこの時間の授業

を振り返っていました。姿勢よく、目を開いて歌うことができたけれど

笑顔で歌うことは少し難しかったという反省もありました。




